



Der aktuelle Lions-Präsident Daniel Reisinger (r.) ehrt Günter Grabner mit einem „Melvin Jones Fellowship Award“.

BILD: SN/LC SALZBURG-HELLBRUNN

LC Salzburg-Hellbrunn

Gründungsdatum:
24. Mai 1971
(dzt. 42 Mitglieder)

ZVR:
125270839

Pate des Clubs:
LC München
Alt-Schwabing (D)

Jumelageclubs:
LC San Daniele (I)
LC Lemgo (D)

Kontakt:
gusmag@sbg.at
<https://salzburg-hellbrunn.lions.at/>

Spendenkonto:
IBAN:
AT25 1195 0008 413 9574

Mit Kunstwerken helfen

Die Idee der Kirtags-Drucke geht auf den LC Salzburg-Hellbrunn zurück. Seit 30 Jahren stellen Künstler eine Grafik zur Verfügung, die für den guten Zweck verkauft wird.

SALZBURG. Der LC Salzburg-Hellbrunn zählt zu den ältesten Lions Clubs in Salzburg. Die Gründung und Mitgliedschaft bei Lions International besteht seit 1971. Eine besondere Ehrung erhielt 2016 Günter Grabner, der das Benefiz-Veranstaltungsgeschehen über Jahrzehnte federführend mitgestaltet hat. Es ist ihm gelungen, Weltstars wie Walter Berry, Peter Schreier, Edita Gruberová, José van Dam, Angelika Kirchschrager und viele andere namhafte Interpreten und Musikensembles im Laufe der Jahre für den Lions Club zu gewinnen. Dafür erhielt Grabner die höchste lionistische Auszeichnung, den „Melvin Jones Fellowship Award“.

Der Rupertikirtag ist ein Fest, das Traditionen lebendig werden lässt – da darf auch alte Handwerkskunst nicht fehlen, die sich in einer Sonderschau mit Werkshütten auf dem Alten Markt zusammenfindet. Daraus entwickelte der Vorstand des Lions Club Salzburg-Hellbrunn gemeinsam mit Günther Uitz und der Druckerei Huttegger eine Initiative, die altes Handwerk „live“ zeigt, wohlthätige Organisationen unterstützt und dem Rupertikirtag eine weitere Attraktion verschafft.

1987 wurden die Kirtags-Drucke aus der Taufe gehoben. Salzburger Künstler stellen dafür jeweils eine Grafik zur Verfügung, die sich auf das Kir-

tagstreiben bezieht. Sie wird direkt am Rupertikirtag in Kleinauflage gedruckt und anschließend gegen Spenden abgegeben. Als zusätzliche Besonderheit wird für den Druck die inzwischen 155 Jahre alte Gründungs-Druckerpresse der ehemaligen Druckerei Huttegger, ein Boston-Handtiegel, eingesetzt. Gedruckt wird auf Büttenpapier, das vor den Augen der Kirtagsbesucher handgeschöpft wird.

Anlässlich des 30-Jahr-Jubiläums der Kirtags-Drucke zieht der Lions Club Salzburg-Hellbrunn 2017 eine stolze Zwischenbilanz. „Aus dem Reinerlös der Kirtags-Drucke wurden bisher 92.000 Euro für wohlthätige Organisationen

zur Verfügung gestellt“, berichtet Präsident Daniel Reisinger. Unterstützt wurden unter anderem die Hospiz-Bewegung, die Schmetterlingskinder, ArMUT teilen, Zentrum Elf und das Kinderschutzzentrum Salzburg. Unter den Künstlern, die sich der guten Sache angeschlossen haben, waren unter anderem Lotte Ranft und die Karikaturisten Helmut Hütter und Thomas Wizany.

Im Jubiläumsjahr 2016 stammte die Grafik von Werner Hölzl, die Bütten wurden nach dem Verfahren des Elsbehtener Buchbindermeisters Hans Frank geschöpft. Mit dem Reinerlös wurden die ClownDoctors unterstützt.